

Am 28.01.2016 nutzten wir ein weiteres Angebot aus der Reihe „**Rent-a-Prof**“ der Hochschule Magdeburg - Stendal.

Wir hatten Herrn Professor Koch und Frau Fürste zu Gast. In unserer Aula versammelten sich Studierende und Lehrer unserer Schule, um den Ausführungen über erneuerbare Energien zu folgen.



Herr Professor Koch sprach über die aktuelle Bedeutung und Entwicklung erneuerbarer Energien. Dabei stellte er durch anschauliche Darstellungen und Zahlenmaterial den Praxisbezug her. Lebensnahe Beispiele und Vergleiche motivierten zum Nachfragen. Besonders gut kam die zu Beginn in den Vortrag eingefügte Gruppenarbeit an. Stimulierende Fragen zu physikalischen Grundlagen zum Thema Energie regten viele Studierende an, sich aktiv daran zu beteiligen.



Am Ende der Veranstaltung gab es die Möglichkeit zu weiteren Gesprächen. Frau Fürste überraschte die Studierenden mit Werbegeschenken der Fachhochschule Magdeburg - Stendal.